

Nachdem das vorliegende Heft der „Musikforschung“ bereits fertiggestellt und zum Druck vorbereitet worden war, erreichte uns die schmerzliche Nachricht, daß

## **Professor Dr. Hans Albrecht**

am 20. Jan. 1961 in Kiel einem schweren Leiden erlegen ist. Die Gesellschaft für Musikforschung betrauert in dem Dahingegangenen eines ihrer Gründungsmitglieder, einen ihrer treuesten und zuverlässigsten Berater und Freunde und ihren langjährigen Schriftleiter. Der Verstorbene hat die „Musikforschung“ vom Tage ihrer Entstehung (1948) an geleitet und den seitdem erschienenen dreizehn Jahrgängen, oft unter Aufbietung seiner letzten, längst vom Leiden unterhöhlten Kräfte, seine besten Fähigkeiten gewidmet. Er hat durch seinen sachkundigen Rat und seine tatkräftige Hilfe dazu beigetragen, die Gesellschaft über ihre ersten schweren Jahre hinwegzubringen, und hat ihr mit überlegener Klugheit und weiser Mäßigung geholfen, die Eintracht und Zusammenarbeit in ihren Reihen zu erhalten. Wir schulden dem Dahingegangenen tiefen Dank und werden ihn in ehrendem Gedächtnis behalten.

Der Vorstand  
der Gesellschaft für Musikforschung

**Friedrich Blume**

Präsident